



## Les CP inventent la plage à Poitiers-Sud

### Réunis dans un projet théâtral, des écoliers de Pagnol et Pérochon jouent la plage, la forêt, la montagne...

Deux enfants jouent au beach-volley; un garçon bronze tranquillement; une petite s'apprête à plonger dans la mer... La scène se passe sur la plage... dans le préau de l'école Ernest-Pérochon, à Poitiers-Sud. Ici, pourtant, pas de sable, mais beaucoup de créativité de la part de 45 écoliers de CP, issus d'une classe de Pérochon et d'une classe de l'autre école du quartier, Marcel-Pagnol.



copyright Centre Presse  
Reproduction interdite

#### Explorer les territoires

Depuis novembre, au rythme d'une séance par semaine, ils participent à un projet théâtral avec la metteure en scène Frédérique Antelme, de la compagnie La Clique d'Arsène. Ce projet, chapeauté par la maison de quartier Cap-Sud, aboutira à une représentation grand public, en plein air, le vendredi 5 juin à l'auberge de jeunesse, dans le cadre du festival Écoutez Voir. Dans les écoles, il s'inscrit dans un Peac, parcours d'éducation artistique et culturelle (1), dont le principe est de mêler théorie et pratique, avec beaucoup de rencontres avec les artistes. Ici, outre la metteure en scène, les élèves côtoient aussi la photographe Lydie Guézengar et travailleront avec des intervenants en arts plastiques.

« Les enfants s'investissent beaucoup et réfléchissent à des idées avec Frédérique Antelme, témoignent les deux enseignantes, Jessica Bodet-Clément et Élisabeth Vannier-Marin. C'est intéressant car nous n'avons pas l'habitude d'étudier le théâtre, et c'est de plus l'occasion pour ces enfants de se rencontrer: les deux écoles sont proches mais ils ne se croisent pas. » D'où le thème de ce parcours: les territoires. « C'est très pertinent, au vu de la fusion qui se prépare entre ces deux écoles », souligne Laurence Vallois-Rouet, adjointe au maire en charge de l'éducation.

Les CP explorent donc les territoires, qu'ils soient réels dans le quartier (les rencontres ont lieu dans chaque école, mais aussi à Cap-Sud ou au gymnase), ou imaginaires sur scène: par tableaux, en musique, ils représentent la plage, mais aussi la forêt ou la montagne. Afin de partager ce projet avec les parents, des ateliers leur seront aussi proposés, à Cap-Sud ou à l'école.

(1) Pour cette année scolaire, dix-sept Peac ont été retenus: ils concernent 1.000 élèves dans dix-neuf écoles élémentaires et maternelles ainsi que quatre collèges de Poitiers. La Ville y consacre 30.000€. Le Peac de Pagnol et Pérochon, d'un coût de 4.800€, est financé par la Ville, l'Éducation nationale et la Drac.

Élisabeth Royez

### Réagissez !

Pseudo \*

Email \*

Titre

Message \*

Envoyer

Afin de garantir un bon esprit de participation, les modérateurs de Centre Presse se réservent le droit de supprimer/modifier tout message considéré comme publicitaire, hors-sujet ou abusif (notamment en cas de commentaire diffamatoire ou injurieux).

**! Soyez alerté en temps réel**  
> [Inscrivez-vous](#)

### Mon journal

Email

Mot de passe

Mot de passe oublié ?

Inscription

### L'info de votre commune

### Le blog de Monsieur Écho



19/05/2019 10:37  
**Maxime Berthon (Koh Lanta) est déjà en vitrine**

14/09/2018 16:00  
**Garage à vélo ?**

01/08/2018 12:01  
**A Tison, la chaise longue est bien attachée**

26/06/2018 09:23  
**Et le code de la route Monsieur le Ministre !**

29/05/2018 17:12  
**Assis debout couché !**

12/05/2018 16:21  
**Mariages pluvieux?**

### Suivez Centre Presse



### Téléchargez l'application



### Rubriques

**Archives - Documentation**  
Recherche documentaire

#### Longs formats

Poitiers en 1914 - 1915 - 1916 - 1917 - 1918 - 1919

#### CARTES

Les marchés de la Vienne  
Les accidents mortels dans la Vienne  
Où faire sa carte d'identité  
Les rues de Poitiers

## Élections municipales 2020



Municipales 2020

### Vidéos

Vidéo. Vienne : les fêtards poitevins sauvent un couple d'octogénaires charentais



[Toutes nos vidéos >>](#)

## bpi france

26/02/2020 14:06  
Pousse-Pousse, la box cadeau écolo !

25/02/2020 18:05  
Agricoil : relever le défi d'une ferme urbaine rentable et écologique

21/02/2020 17:58  
33% des franchisés ont investi moins de 50 000 euros au lancement de leur projet

24/02/2020 10:30  
Pourquoi Bpifrance réinvestit dans ManoMano

21/02/2020 11:13  
Gouvernance : un quiz pour casser les idées reçues

[Toutes les actus BPI France](#)

**Les sorties du week-end dans la Vienne les 21, 22, 23 février 2020**

**Cinéma, films à l'affiche et programmation dans vos salles**

### Galleries Photos